
 

道路関係４公団の民営化に関する要望 

（2002 年７月 11 日） 

 高速道路整備に大きな役割を担ってきた道路関係４公団を、時代環境に合わせて見直すことは

重要であるが、新たな効率的な組織・体制の下で、未だ整備が不十分な高速交通ネットワークが、

整備促進されることを期待する。 

 西日本経済協議会としては、道路関係４公団の民営化に関し、下記の事項を強く要望する。 

記 

1.  道路関係４公団民営化の検討にあたっては、新たな組織及び採算性確保の検討のみな

らず、地域経済の発展と連携強化に不可欠な高速道路ネットワークの整備をどう進めてい

くかという基本的な考え方についても、十分に検討すること。 

  

2.  広く全国の自治体や経済界の意見を十分に聴取し、今後の地方分権の方向性も考慮の

上、検討すること。 

  

以上 

西日本経済協議会 
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